

Line Dance in Milkau

Im September 2012 haben wir in Milkau mit einer Line Dance Gruppe im SV Union Milkau begonnen, die ersten Tänze zu erlernen. Bereits nach einem Jahr sind wir mit dauerhaft 25 Mitgliedern jeden Donnerstag eifrig und viel Spass dabei, neue Tänze aus unterschiedlichen Musikrichtungen zu erlernen. Wie alle Line Dance Gruppen haben wir natürlich auch einen eigenen Namen. „Speedy Walkers“ sind auch schnelle Schritte in unseren Tänzen. Mit Unterstützung des SV Union und der Gemeinde Milkau werden wir einen zusätzlichen Trainingsraum für eine Kinder- und Jugendgruppe einrichten. Dadurch können wir seit 06.März 2014 donnerstags von 18:00 Uhr bis ca.19:00 Uhr ein abwechslungsreiches Line Dance Training für diese Zielgruppe anbieten.



Erste Anfragen zur Gründung einer Kinder-und Jugend Line Dance Gruppe im SV Union Milkau gibt es bereits. Wir wollen mit dieser Gruppe unsere Vielfalt im Line Dance noch erweitern. Auf der Homepage des SV Union Milkau:

<http://www.sv-union-milkau.de/linedance.html>

oder: 0160/93777880 sind Anfragen jederzeit möglich. Wir freuen uns auf Euch !